

NOTA DE PRENSA

El mito de los Quero, analizado por sus tres hermanos supervivientes en ‘La Memoria’

- Coloquio con Matilde, Bernardo y Rafael Quero Robles que recuerdan con detalle la vida y las actuaciones de sus cuatro hermanos que pusieron en jaque a la policía y a la guardias civiles en la Granada de los años 40
- Pepe, Pedro, Paco y Antonio murieron desde 1944 a 1947 tras promover un grupo de guerrilla antifranquista que robaba a los ricos y repartía entre los pobres, y que protagonizó acciones espectaculares

RTVA/Isla de la Cartuja (Sevilla), 7 de marzo de 2013.-

El programa **La Memoria** de **Radio Andalucía Información**, dirigido y presentado por Rafael Guerrero, centra su emisión del viernes, 8 de marzo de 2013, en el tema de la guerrilla antifranquista, tomando como referencia la experiencia de un grupo legendario de maquis granadinos que trajeron en jaque a la Policía y a la Guardia Civil en la Granada de los años 40. Los hermanos Quero, originarios del barrio del Albaicín, protagonizaron acciones espectaculares como robos y secuestros para recaudar fondos que luego repartían entre la población más necesitada, razón por la cual eran queridos por buena parte de la población, lo que les permitía campar a sus anchas por la ciudad pese a estar perseguidos por policías y guardias civiles.

Sin embargo, el acoso policial fue cerrándose y los integrantes de la banda fueron cayendo sucesivamente entre los años 1944 y 1947 después de persecuciones de película por distintas zonas de la ciudad. La memoria de Pepe, Pedro, Paco y Antonio es reivindicada ahora en Granada, después de que durante décadas su recuerdo estuviese lastrado de la leyenda negra que el franquismo forjó sobre ellos.

La Memoria ha conseguido reunir en Granada a tres de sus hermanos menores para recordarlos y ofrece con Matilde, Bernardo y Rafael Quero Robles -de 85, 80 y 78 años, respectivamente-, un coloquio cargado de momentos de gran intensidad emotiva.

Tras el interesante coloquio sobre los legendarios hermanos Quero, la emisión concluye con el repaso a la actualidad semanal sobre la memoria histórica en el **Noticiero**.

RTVA/07/03/2013

Emisión.- Viernes, 8 de marzo de 2013, a las 19,30 horas en Radio Andalucía Información. Redifusión, domingo a las 9 de la mañana.

Descarga en internet.- Los últimos programas, a través de www.rtva.es por “radio a la carta” y el histórico de todos los programas emitidos, a través del blog del programa “La Memoria”: <http://blogs.canalsur.es/lamemoria/>

Suscripción por internet.- Se aconseja la suscripción por el sistema podcasting, siguiendo las instrucciones en www.rtva.es a través de “radio a la carta”. También, seguimiento en la red social Twitter como @lamemoriaradio